

《单词百科:recuperate是什么意思?recuperate怎么发音?recuperate的解释和用法》

英语单词recuperate是什么意思?recuperate怎么读?recuperate怎么发音?简答网为您整理了recuperate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



recuperate怎么读

recuperate的读音:[rɪˈku:pəreɪt]

recuperate的意思

- 1、vi.恢复，复原;弥补;
- 2、vt.使恢复;[化]同流换热;

recuperate的近义词

- 1、**claim** vt. 声称;断言;需要;索取;

- 2、**convalesce** vi. 康复;
- 3、**get back** 回来; 找回; 报复; 回到... 上来;
- 4、**get better** 转好; 见好;
- 5、**get well** 康复;

recuperate的反义词

- 1、**deteriorate** vt. 使恶化;

recuperate的双语例句

1、Does excuse me the stomach bilge how should gas recuperate cure? Perhaps medication?

请问胃胀气要怎样调理治疗? 或者药物治疗?

2、Does the nutrient eat of esophagus cancer the recuperate of the complication after reaching art?

食道癌的营养餐配制及术后并发症的疗养?

3、Is metabolism maladjusted how should recuperate? Rise in the morning and is honey useful? Can fat?

新陈代谢失调要怎么调理? 早上起来和蜂蜜有用吗? 会不会胖呢?

4、How does urgent chronic pharyngitis want to recuperate?

急慢性咽炎要怎样调理呢?

5、Knows to drink what tea can be pacified state of mind, recuperate the body?

谁知道喝什么茶能平复心态, 调理身体?

6、He is recuperating from a serious back injury.

他背部受了重伤, 目前正在康复中。

7、He's still recuperating from his operation.

他动了手术，还在恢复。

8、He hoped to recuperate at least some of his losses.

他希望至少挽回一部分损失。

9、Big are 3 this world very serious ~ how recuperate is gift nice restore?

大三阳很严重么~怎么疗养才好恢复?

10、After the team doctor diagnoses, decided that lets Badier this period of time recuperate well.

队医诊断之后, 决定让巴蒂尔这段时间好好休养.

11、[不可数名词]It was a period of rest and recuperation.

那是一段休养的时间。

12、He took time out to recuperate.

他停了一会儿以恢复体力.

13、How should summer recuperate and stomach (food and athletic union)!

夏天应该怎么样调理肠胃 (饮食与运动结合)!

14、Harmonious sleeps much, how to recuperate from dietary respect?

睦睡多, 从饮食方面怎么调理?

15、Winston proposed several ways for the industry to recuperate.

温斯顿为复兴这个行业提出了几种办法。

16、Do not underestimate how long it to recuperate from a crisis loss, or other stressful event.

不要不在乎从危机, 丧亡或其他压力时间中恢复过来所需要的时间.

17、I went away to the country to recuperate...

我去了乡下休养。

18、All Georgia wanted was to be let alone so the state could recuperate.

佐治亚唯一的要求的是不受干扰,让它自己去休养生息.

以上是简答网为您整理的recuperate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于re

cuperate的用法、r

ecuperate的释义、recuperate的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/recuperate>

